

Gemeinde Moorrege

Beschlussvorlage

Vorlage Nr.: 1338/2022/MO/BV

Fachbereich: Bauen und Liegenschaften	Datum: 26.01.2022
Bearbeiter: Franzenburg	AZ:

Beratungsfolge	Termin	Öffentlichkeitsstatus
Bau- und Umweltausschuss der Gemeinde Moorrege	03.03.2022	öffentlich
Gemeindevertretung Moorrege	23.03.2022	öffentlich

Sanierungskonzept Grundschule/KiTa

Sachverhalt:

Die Grundschule weist in Folge des Alters gewisse Abnutzungsschäden auf. Diese wurden mehrfach von dem Amt und einem Fachkundigen seitens der Gemeinde begutachtet. Dabei wurden unabhängig von der Begehungen Schäden festgestellt, die eine Sanierung bedürfen. Da eine Komplettsanierung des Schul- und Hallentraktes mit einem hohen finanziellen Aufwand verbunden sein wird, ist seitens des Bürgermeisters sinnvoll erachtet worden ein Sanierungskonzept erstellen zu lassen.

Hierfür sollte eine Betrachtung des gesamten Schulgebäudes erfolgen, mit jeglichen sofortigen Sanierungsmaßnahmen, welche in einer priorisierten Darstellung (in kurzfristig, mittelfristig und langfristig) mit dessen Kosten zum Zeitpunkt der Erstellung in dem Konzept dargestellt werden. Der Gemeinde liegt bereits ein Angebot des Planungsbüros Butzlaff Tewes Architekten in Höhe von 8.925,00€ vor.

Stellungnahme der Verwaltung:

Sofern sich die Gemeindevertretung beschließt das Sanierungskonzept zu beauftragen, empfiehlt die Verwaltung das KiTa-Gebäude gleichermaßen zu betrachten und bewerten zu lassen.

Finanzierung:

Für die Finanzierung sind die Kosten in Höhe von 8.925,00€ in dem Haushalt 2022 auf zu nehmen.

Fördermittel durch Dritte: Es gibt keine Förderung für Sanierungskonzepte.

Beschlussvorschlag:

Der Bauausschuss empfiehlt der Gemeinde:

- a) „Butzlaff Tewes Architekten“ das Sanierungskonzept der Grundschule zu beauftragen.
- b) eine Erweiterung des Sanierungskonzeptes an „Butzlaff Tewes Architekten“ zu beauftragen.

Die Gemeindevertretung beschließt:

- a) „Butzlaff Tewes Architekten“ das Sanierungskonzept der Grundschule zu beauftragen.
- b) eine Erweiterung des Sanierungskonzeptes an „Butzlaff Tewes Architekten“ zu beauftragen.

Balagus
Bürgermeister

Anlagen: